
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА № 1 
заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу по вопросам: 
1. Об избрании председателя постоянного комитета Думы города по 
бюджету, налогам, финансам и имуществу. 
2. Об избрании заместителя председателя постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам и имуществу. 
3. Разное: 

- о вопросах, предполагаемых к рассмотрению на заседании постоянного 
комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу. 

г. Сургут 
16.05.2011 

14-30 

зал заседаний Думы города 

Присутствовали: 
члены постоянного комитета по бюджету, налогам, финансам имуществу, 
депутаты Думы города - 5: 
Красноярова Н.А. - по избирательному округу № 2 
Бондаренко С.А. - по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 
Болотов В.Н. - по избирательному округу № 6 
Старостенко В.П. - по избирательному округу № 15 
Дьячков Е.В. - по избирательному округу № 25 
депутаты Думы города - 2: 
Рябов С В . - по избирательному округу № 12 
Пахотйн Д.С. - по избирательному округу № 23 

Список присутствующих прилагается 

Председательствующий: Бойдаренко С.А. - Председатель Думы города 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 
Проинформировал о том, что на заседании присутствует 5 
членов постоянного комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Заседание комитета 
правомочно. 
Озвучил повестку дня первого заседания постоянного 
комитета. 



I . СЛУШАЛИ: ОБ ИЗБРАНИИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО БЮДЖЕТУ, 
НАЛОГАМ, ФИНАНСАМ И ИМУЩЕСТВУ 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Предложил избрать председателем постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу депутата Красноярову Н.А. 

Вопросы депутатов, касающиеся опыта работы депутата 
Краснояровой Н.А. в области финансовой деятельности и 
ответы на них в записи на электронном носителе 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 

Обратился с просьбой к депутату Краснояровой Н.А. 
рассказать свое видение работы постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу. Отметил, что у предлагаемой кандидатуры, 
возможно, уже имеется некий план работы по увеличению 
наполняемости бюджета и по сокращению каких-либо 
затрат, или, возможно, не сокращению, а более 
эффективному использованию бюджетных средств. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. 

Пояснила, что: 
- работа постоянного комитета строго регламентирована и 
направлена в первую очередь на повышение 
эффективности использования бюджетных средств; 
- 3-4 года назад в городе проводилась кампания под 
названием «Бюджет, ориентированный на результат»; 
- первая волна прошла и на этом все завершилось. 
Отметила, что хотелось бы видеть бюджет, 
ориентированный на результат, а результат у бюджета 
один - это оказание муниципальной услуги, которая 
включена в реестр, в полном ее объеме, по стандарту и 
качеству, который предписан. 
В части организации работы комитета пояснила, что будет 
составлен план работы, согласно которому будет 
организована деятельность комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 
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Обратил внимание на существующие проблемы: недобор 
средств по аренде, не ведется работа по сбору НДФЛ. 
Выразил уверенность, что это лишь поверхностные 
проблемы. Отметил, что должна ставиться задача по 
увеличению объема местного бюджета. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. 

Проинформировала о том, что такая задача имеется. 
Пояснила, что: 
- вопрос недополучения аренды - это вопрос исполнения 
бюджета, эффективности использования бюджетных 
средств; 
- данные вопросы безусловно должны рассматриваться; 
- хотела бы видеть при рассмотрении вопросов, 
касающихся местного бюджета, руководителей 
структурных подразделений, руководителей ОАО 
«СПОПАТ», руководителей тех предприятий, которые 
дотируются из бюджета, находятся на полном его 
содержании. 

ВЫСТУПИЛ: Старостенко В.П. 

Выразил мнение о том, что: 
вопрос об исполнении бюджета необходимо 

рассматривать ежеквартально; 
- в Администрации города отсутствует строгий подход в 
вопросе исполнения бюджета; 
- депутаты должны спрашивать причины неисполнения, и 
кто в этом виноват. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. 

Пояснила, что: 
- в городском бюджете имеются фактические расходы и 
кассовые; 
- Администрация города докладывает депутатам о 
кассовых расходах; 
- хотелось бы знать, каковы фактические расходы, 
т.е. сколько средств начислено, какова задолженность 
бюджетных учреждений; 

получается так, что руководитель какого-либо 
учреждения позволяет себе долг, который необходимо 
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закрывать, автоматически долг переходит на следующий 
год, так как это фактические расходы - эту проблему 
комитет должен рассматривать, в этой части необходимо 
провести работу, необходимо чтобы Контрольно-счетная 
палата обратила внимание именно на этот вопрос. 

После обсуждения вопросов иных кандидатур предложено 
не было 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Предложил избрать председателем постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу депутата Красноярову Н.А. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно 

РЕШИЛИ: Избрать председателем постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
депутата Красноярову Н.А. 

П. СЛУШАЛИ: ОБ ИЗБРАНИИ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО 
БЮДЖЕТУ, НАЛОГАМ, ФИНАНСАМ И ИМУЩЕСТВУ 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Предложил депутатам озвучить кандидатуры 
заместителей председателя постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам и имуществу. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. 

ВЫСТУПИЛ: 

Предложила избрать заместителем председателя 
постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу депутата Куза P.P. Пояснила, что у 
данного депутата имеется опыт и желание работать. 

Рябов С В . 

Предложил избрать заместителем председателя 
постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу депутата Болотова В.Н. Пояснил, 
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что целесообразно применить его имеющиеся знания и 
усилия. 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. 

Отметил, что одна из целей депутатов - услышать 
позицию хозяйствующих субъектов для того, чтобы при 
принятии решений имелось четкое понимание: что это за 
собой повлечет для данных субъектов. 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 

Отметил, что: 
- депутат Куза P.P., без сомнения, опытный и грамотный 
специалист в своей отрасли, но в связи с переходом на 
иную должность имеет очень плотный график работы; 
- заместитель председателя постоянного комитета должен 
нести всю нагрузку: организовывать работу комитета, 
прорабатывать вопросы, давать предложения; 
- относится одинаково уважительно к опыту и знаниям 
депутатов, но целесообразно дать возможность депутатам 
молодым, у которых есть время заниматься озвученными 
вопросами, тем более депутат Болотов В.Н. постоянно 
занимается финансовыми вопросами и знает проблемы 
предприятий города, включая градообразующие. 

Обсуждение кандидатуры Болотова В.Н. в записи на 
электронном носителе 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Предложил вернуться к вопросу избрания заместителя 
председателя постоянного комитета Думы города по 
бюджету, налогам, финансам и имуществу после внесения 
изменений в Регламент Думы города, так как внесенные 
изменения позволят избрать двух заместителей. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. 

Выразила мнение о том, что имеет смысл в постоянном 
комитете Думы города по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу сделать небольшую специализацию, так как 
всеми вопросами владеть невозможно. Некоторые 
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вопросы по наполнению бюджета, по налогам, по 
расходованию средств имеют свою специфику. 

ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. 

Пояснила, что: 
- в данный период времени проводятся заседания всех 
вновь образованных постоянных комитетов, на каждом 
избираются председатель и его заместитель; 
- на третьем заседании Думы города одним решением 
будут утверждены председатели и заместители всех 
постоянных комитетов Думы города; 
- после внесения изменений в Регламент Думы города у 
членов всех комитетов будет возможность избрать 
второго заместителя председателя. 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Предложил согласиться с юридическим отделом аппарата 
Думы города, избрать заместителя председателя 
постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу, на следующем заседании в июне 
2011 года избрать второго заместителя. 

ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы избрать заместителем председателя 
постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу депутата Куза P.P. 

«за» - 4 
«против» - 0 
«воздержались» - 1 

(принимается) 

РЕШИЛИ: Избрать заместителем председателя постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу депутата Куза P.P. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 
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ПРОТОКОЛ № 1 
заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству и пер
спективному развитию города по вопросам: 
1. Об избрании председателя постоянного комитета Думы города по городско
му хозяйству и перспективному развитию города. 
2. Об избрании заместителя председателя постоянного комитета Думы города 
по городскому хозяйству и перспективному развитию города. 
3. Разное: 
- о вопросах, предлагаемых к рассмотрению на заседании постоянного комите
та Думы города по городскому хозяйству и перспективному развитию города в 
июне 2011 года. 

г. Сургут 
10.05.2011 

15-00 
зал заседаний Думы города 

Присутствовали: 
члены постоянного комитета по городскому хозяйству и перспективному раз
витию города, депутаты Думы города - 5: 
Булих А.И. 
Катаев С М . 
Горобец В.Г. 
Сазонов О.А. 

Пахотин Д.С 
депутаты Думы города - 3: 
Бруслиновский И.П. 
Рябов С В . 
Старостенко В.П. 

по избирательному округу № 7 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 21, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 23 

по избирательному округу № 1 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 15 

Список присутствующих прилагается 

Председательствующий: Сазонов О.А. - заместитель Председателя Думы 
города 

Выступил Сазонов О.А. 

Проинформировал о том, что: 
- в состав комитета по городскому хозяйству и перспектив
ному развитию города входит 9 депутатов; 
- 5 депутатов присутствуют на заседании комитета; 
- заседание комитета правомочно. 



Озвучил вопросы повестки дня заседания комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Катаев С М . 

Предложил рассмотреть вопрос о двух заместителях предсе
дателя комитета по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города. 

ВЫСТУПИЛА: Ракитина Т.В. 

Пояснила, что: 
-необходимо внести изменения в Положение о постоянных 
комитетах Думы города, если такая необходимость сущест
вует, то возможно на майском заседании Думы их внести; 
-после опубликования и вступления решения Думы в силу 
возможно избрать двух заместителей председателя комитета; 
- на данный момент в соответствии с Положением избирает
ся один заместитель; 
-любой депутат обладает правом правотворческой инициа
тивы: может подготовить соответствующий проект решения 
либо дать поручение аппарату Думы оказать содействие в 
этом вопросе. 

I . СЛУШАЛИ: 

ВЫСТУПИЛ: 

ОБ ИЗБРАНИИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО ГОРОДСКОМУ ХОЗЯЙ
СТВУ И ПЕРСПЕКТИВНОМУ РАЗВИТИЮ ГОРОДА 

Выступил Сазонов О.А. 

Пояснил порядок избрания председателя комитета, разъяс
нил функции, выполняемые им в соответствии с Положени
ем о комитете по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города. 

Рябов С В . 

Предложил заслушать кандидата на должность председателя 
комитета Булиха А.И., который возглавлял комитет по 
городскому хозяйству и перспективному развитию города в 
Думе города IV созыва. 
Уточнил: 
- какие результаты были достигнуты комитетом; 
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-проводились ли в рамках комитета мероприятия в целях 
наведения порядка в тарифах, вопросах муниципальной соб
ственности. 
Выразил мнение о том, что комитет по городскому хозяйст
ву и перспективному развитию города является достаточно 
сложным и ответственным, председатель комитета должен 
вести за собой комитет, направлять его, вскрывать проблем
ные места и исправлять их. 

ВЫСТУПИЛ: БулихА.И. 

Проинформировал о том, что на заседаниях комитета по 
городскому хозяйству и перспективному развитию города 
рассматривались: 
- в части перспективного развития города - генеральный 
план города; 
- в части городского хозяйства - текущие вопросы, привати
зация имущества в соответствии с планом приватизации; 
- отчеты муниципальных предприятий; 
- готовность работников коммунальной сферы к ремонту до
рог, уборке снега; 
- вопросы расходования бюджетных средств: на что они вы
делены и эффективность их использования. 
Отметил, что: 
-постоянно на контроле находился кредит Европейского 
банка реконструкций и развития (информация заслушива
лась 1 раз в квартал); 
- важным являлось принятие инвестиционных программ; 
- вопросы, которые ставились перед комитетом, практически 
все были рассмотрены, спектр рассматриваемых вопросов не 
ограничен; 
-депутаты Думы IV созыва не очень активно проявляли 
инициативу; 
-взаимоотношения с соответствующими департаментами 
Администрации города выстроены нормально; 
-есть отчет о работе комитета, с которым можно ознако
миться. 

ВЫСТУПИЛ: Старостенко В.П. 

Предложил: 
- кандидатуру депутата Булиха А.И. на должность председа-

! теля комитета по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города; 
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-кандидатуру депутата Пономарева В.Г. на должность 
заместителя председателя комитета по городскому хозяйству 
и перспективному развитию города. 
Отметил, что в специфику профессиональной деятельности 
Пономарева В.Г. входят жилищные вопросы, эксплуатация 
котельных, теплоснабжение, электроснабжение города, ком
мунальные платежи. Он является специалистом. 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. 

Выразил мнение по кандидатуре депутата Булиха А.И. 
Отметил, что: 
- в ходе работы комитета с департаментом городского хозяй
ства было видно, что депутат владеет вопросом, неоднократ
но консультировал по вопросам городского хозяйства; 
-отношения с департаментом городского хозяйства, Адми
нистрацией города выстроены, депутат обладает определен
ным авторитетом, к его мнению прислушиваются, ведет диа
лог на равных. 
Отметил, что: 
- менять председателя комитета не стоит, необходимо реали
зовать начатые планы и программы; 
- необходимо обратить внимание на замечания, если таковые 
существуют. 

ВЫСТУПИЛ: Старостенко В.П. 

Отметил, что: 
-комитету необходимо, в первую очередь, обратить внима
ние на самый главный и больной вопрос для жителей нашего 
города - плата за услуги ЖКХ; 
- комитет должен провести работу над изменением тарифов 
по теплоснабжению (в Сургуте они в 2,5 раза выше, чем в 
Тюмени); 
-у комитета большой объем работы, необходимо также 
заниматься снижением платы за коммунальные услуги для 
жителей города. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Уточнил, есть ли еще кандидатуры на должность председа
теля комитета, помимо депутата Булиха А.И. 
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ВЫСТУПИЛ: Катаев С М . 

Предложил провести голосование по предложенной канди
датуре. 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 

Отметил, что: 
-председателю комитета по городскому хозяйству и пер
спективному развитию города в Думе IV созыва ничего не 
мешало в течение прошедшего времени понять и разобрать
ся в тарифах; 
- вызывает озабоченность расходование бюджетных средств 
на новые помещения для ЗАГСа, Станции юных натурали
стов, в данном случае средства потеряны, каким образом они 
выделялись, как осуществлялось финансирование, где выво
ды и ответственные решения; 
- если вопросы не были решены за прошедшие 5 лет, то и не 
будут решены за текущее время; 
- возможно назначить депутата Пономарева В.Г. председате
лем комитета, таким образом появится надежда, что комитет 
заработает и появятся ответы на наши вопросы. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Отметил, что решения за все принимаемые вопросы в целом 
несет комитет, председатель комитета организует работу. 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д .С 

Уточнил, согласовано ли с депутатом Пономаревым В.Г. его 
участие в качестве председателя комитета, заместителя 
председателя. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Пояснил, что вопрос на должность заместителя председателя 
комитета с ним согласовывался. 

ВЫСТУПИЛ: Старостенко В.П. 

Пояснил, что с депутатом Пономаревым В.Г. не обсуждался 
вопрос о должности председателя комитета. Отметил, что у 
депутата Пономарева В.Г. большая загруженность по основ-



ному месту работы, но как заместитель он подошел бы и мог 
бы заменить председателя комитета. 

Иных кандидатур предложено не было. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Предложил провести голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы избрать председателем постоянного коми
тета Думы города по городскому хозяйству и перспективно
му развитию города депутата Булиха А.И. 

«за» - 4 
«против» - О 
«воздержался» - 1 

(не принимается) 

ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. 

Отметил, что: 
-работал бы также, вне зависимости от того, являлся бы 
председателем комитета или нет; 
-существуют объективные причины, которые не позволяют 
снизить тарифы. 
Пояснил о косвенном влиянии на сдерживание роста тари
фов: 
- на уровне города принят стандарт эксплуатации, в котором 
утверждены виды по содержанию жилья и стоимость данно
го содержания (в настоящее время данным стандартом поль
зуются все управляющие компании); 
- члены комитета участвовали в различных комиссиях, три
жды проверялось обоснованность тарифов; 
-были приняты инвестиционные программы, в результате 
реализации которых, часть затрат взяли на себя застройщи
ки. 
Проинформировал о том, что была попытка приватизировать 
СГМУП «Горводоканал», но на первоначальном этапе на 
заседании комитета данное предложение было не принято. 

Отметил, что, действительно, не' смогли снизить тарифы, но 
их никто не сможет снизить. Но если бы все перечисленное 
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не было сделано, то тарифы и стоимость услуг для горожан 
была бы гораздо выше. 

Отметил, что по большому счету депутат, который хочет 
активно работать в комитете, он имеет те же самые полно
мочия, что и председатель комитета. Отличие в том, что 
председатель проводит заседания комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. 

Выразил мнение, что: 
- не имеет ничего против депутата Булиха А.И., уверен, что 
очень много сделано; 
- в работе комитета прошлого созыва смущало следующее: 
на встречах с жителями избирательного округа фигурирова
ли фамилии должностных лиц Администрации города, но не 
было слышно, что представитель Думы был на подобных 
встречах; 
- необходимо по другому строить работу комитета, возмож
но и депутат Булих А.И. построит ее по новому. 
Выразил мнение, что не совсем правильно избирать предсе
дателя комитета в отсутствие почти 40% членов комитета. 

ВЫСТУПИЛА: Абашева Е.Н. 

Пояснила, что по предварительным данным на 04.05.2011 
комитет должен был собраться в составе 7 человек: очень 
сложно выбрать время, чтобы каждый член комитета мог 
присутствовать (100%-ая явка бывает редко). 

ВЫСТУПИЛ: Катаев С М . 

Уточнил, возможно ли в процессе работы поменять предсе
дателя комитета, если он не выполняет своих обязанностей. 
Необходимо начать работу и затем посмотреть на ее резуль
таты. 

ВЫСТУПИЛА: Абашева Е.Н. 

Пояснила, что Регламент Думы города и Положение о 
постоянных комитетах не запрещают этого. 

ВЫСТУПИЛ: Старостенко В.П. 
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ВЫСТУПИЛ: 

Выразил мнение о том, что необходимо работать по всем 
направлениям, предлагать программу действий на 5 лет, так 
как в городе много вопросов, которые необходимо решать. 
Отметил, что нет дежурства полиции, не ходят доброволь
ные дружины, позвать на помощь некого. По всем вопросам 
необходимо разрабатывать программы с целью улучшения 
жизни населения в городе. Каждый депутат должен подавать 
свои предложения в комитеты. Необходимо сообща решать 
эти вопросы. 

Сазонов О.А. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

РЕШИЛИ: 

Предложил переголосовать. 

Кто за то, чтобы избрать председателем постоянного коми
тета Думы города по городскому хозяйству и перспективно
му развитию города депутата Булиха А.И. 

«за» -г 5 (единогласно) 

(принимается) 

Избрать председателем постоянного комитета Думы города 
по городскому хозяйству и перспективному развитию города 
депутата ЬулйхгГАЛЯГ" 

П. СЛУШАЛИ: ОБ ИЗБРАНИИ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО ГО
РОДСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ И ПЕРСПЕКТИВНОМУ РАЗ
ВИТИЮ ГОРОДА 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. 

Предложил: 
- кандидатуру депутата Пономарева В.Г. на должность 
заместителя председателя комитета по городскому хозяйст
ву и перспективному развитию города; 
- кандидатуру депутата Айсина P.P. на должность заместите
ля председателя комитета в случае внесения соответствую
щих изменений о количественном составе заместителей 
председателя комитета. 
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ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. 

Поддержал кандидатуру депутата Пономарева В.Г. на долж
ность заместителя председателя комитета. 
Отметил, что можно быть просто депутатом, поднять собст
венный статус иным образом, но главное - желание рабо
тать. 
Предложил поручить аппарату Думы города внести в пове
стку дня следующего заседания Думы вопрос о внесении 
изменений в Положение о постоянных комитетах. Отметил, 
что возможно всех депутатов сделать председателями либо 
на каждом заседании комитета выбирать председателя, кото
рый будет вести заседание комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Пояснил, что поступило письмо от депутата Айсина P.P. с 
просьбой при рассмотрении вопроса об избрании заместите
ля председателя комитета рассмотреть и выбрать его канди
датуру на данную должность. 
Отметил, что таким образом есть две кандидатуры на долж
ность заместителя председателя комитета. 

-

ВЫСТУПИЛ: Катаев С М . 

Предложил свою кандидатуру на должность заместителя 
председателя комитета по городскому хозяйству и перспек
тивному развитию города. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Отметил, что в настоящее время пока рассматривается во
прос об одном заместителе председателя комитета в соответ
ствии с существующими нормами. 

ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. 

Предложил предусмотреть три заместителя председателя 
комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Предложил провести голосование. 
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ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы избрать заместителем председателя посто
янного комитета Думы города по городскому хозяйству и 
перспективному развитию города депутата Пономарева В.Г. 

«за» - 5 (единогласно) 

(принимается) 

РЕШИЛИ: 1. Избрать заместителем председателя постоянного комитета 
Думы города по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города депутата Пономарева В.Г. 
2. Аппарату Думы города подготовить проект решения 
Думы города «О внесении изменения в решение Думы 
города от 30.05.2006 № 33-IV ДГ «О положениях о постоян
ных комитетах Думы города» (в части изменения количества 
заместителей председателя комитета по городскому хозяйст
ву и перспективному развитию города) и включить вопрос в 
проект повестки дня третьего заседания Думы. 

I I I . СЛУШАЛИ: РАЗНОЕ: 
- О ВОПРОСАХ, ПРЕДЛАГАЕМЫХ К РАССМОТРЕНИЮ 
НА ЗАСЕДАНИИ ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ 
ГОРОДА ПО ГОРОДСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ И ПЕРСПЕК
ТИВНОМУ РАЗВИТИЮ ГОРОДА В ИЮНЕ 2011 ГОДА 

Выступил Сазонов О.А. 

Отметил, что необходимо определиться с вопросами, кото
рые будут рассмотрены на заседании комитета в июне. 

ВЫСТУПИЛА: Абашева Е.Н. 

Проинформировала О том, что: 
- возможно в мае провести совместное заседание комитетов 
по городскому хозяйству и перспективному развитию горо
да, нормотворчеству, информационной политике и правопо
рядку; 
- по практике прежнего созыва Думы комитеты собирались в 
первой половине месяца, вторая половина отводится депу
татским слушаниям, заседанию Думы. 

ВЫСТУПИЛ: БулихА.И. 
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Отметил, что каждый член комитета может донести свое 
мнение не только на самом заседании комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Катаев С М . 

Выразил мнение по вопросу защиты граждан от бесхозяйных 
животных: необходимо ускорить процесс и принять локаль
ный акт, предусматривающий следующее: 
- собака без ошейника уничтожается; 
- если собака без владельца, но с ошейником, на котором 
указаны сведения о владельце - налагается штраф в размере 
20 ООО, 30 ООО рублей; 
- если собака в поводке, но без намордника - налагается 
штраф в размере 10 ООО рублей. 
Предложил обратиться к Уполномоченному по правам чело
века в ХМАО - Югре с вопросом о соблюдении защиты прав 
человека от бесхозяйных животных. 

Обсуждались вопросы о том, что: 
- непонятно кто конкретно будет налагать данные штрафы и 
куда людям необходимо обращаться; 
- возможно 1 раз в квартал заслушивать информацию о 
выполнении нормативного правового акта о Правилах со
держания домашних животных в городе, который будет 
предложено разработать; 
- при решении вопроса о защите граждан от бесхозяйных 
животных необходимо руководствоваться действующим 
законодательством. 

В обсуждении вопросов приняли участие Горобец В.Г., 
Булих А.И., Сазонов О.А., Катаев СМ., Абашева Е.Н. 

РЕШИЛИ: Провести совместное заседание комитетов по городскому 
хозяйству и перспективному развитию города, нормотворче
ству, информационной политике и правопорядку 18 мая 2011 
года. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Предложил обсудить вопросы, предлагаемые к рассмотре
нию в июне 2011 года. 
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ВЫСТУПИЛА: Абашева Е.Н. 

Пояснила, что в предложенной таблице указаны все вопро
сы, оставшиеся от прежнего комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. 

Отметил, что возможно определить конкретный день недели, 
когда будет собираться комитет. 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. 

Выразил мнение по вопросу № 6 (о проделанной работе по 
решению вопросов, касающихся долгостроящихся объектов, 
включая вопрос эстетического вида территорий, на которых 
ведется строительство) о том, что если депутаты в сентябре 
будут принимать решения по вопросу, когда уже есть осад
ки, успеют ли строители придать долгостроям эстетический 
вид. Уточнил, возможно есть смысл рассмотреть вопрос в 
июне. 

ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. 

Отметил, что данный вопрос требует постоянного контроля. 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. 

Пояснил, что на территории его избирательного округа есть 
объект-долгострой - котлован в п. Таежный, который имеет 
свойство расширяться. В ближайшее время рухнет опора 
электропередач, ситуация становится все опаснее, к весне он 
приблизится до ближайших домов. 

ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. 

Предложил не переносить вопрос № 6 на I I полугодие 2011 
года, рассмотреть в июне ситуацию в динамике: что сделано, 
а что нет. 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. 

Проинформировал о том, что: 
- вопрос № 6 будет рассмотрен на заседании комитета в 
июне; 
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- вопрос № 7 перенесен на сентябрь. 

РЕШИЛИ: Провести заседание комитета по городскому хозяйству и 
перспективному развитию в июне 2011 года. 

Вопросы, поставленные на контроль, прилагаются. 

Заместитель Председателя 

Думы города О.А. Сазонов 

Секретарь, 
начальник отдела 
организационного обеспечения 
деятельности Думы города А.В. Гречухина 

Таран Л.Р. 
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Вопросы, поставленные на контроль по результатам заседания постоянного комитета Думы города 
по городскому хозяйству и перспективному развитию города 

(от 10.05.2011 № 1) 

№ 
п/п 

Наименование вопроса Кем внесен Исполнитель Срок исполне
ния 

Вопрос «Об избрании заместителя председателя постоянного комитета Думы города по 
городскому хозяйству и перспективному развитию города» 

1. Подготовить проект решения Думы 
города «О внесении изменения в реше
ние Думы города от 30.05.2006 
№ 33-IV ДГ «О положениях о постоян
ных комитетах Думы города» (в части 
изменения количества заместителей 
председателя комитета по городскому 
хозяйству и перспективному развитию 
города) и включить вопрос в проект по
вестки дня третьего заседания Думы 

Булих А.И. Васильев Р.Ю., 
Ануфриева Е.А., 

Булих И. А. 

20.05.2011 

Заместитель Председателя Думы города О.А. Сазонов 



Список присутствующих 
на заседании постоянного комитета Думы города 

по городскому хозяйству и перспективному развитию города 10.05.2011 

От Контрольно-счетной палаты города Сургута: 
1. Олыпанникова М.В. - Председатель 
2. Шадрина О.Г. - заместитель Председателя 
Помощники депутатов Думы города: 
3. Андреева Е.А. - помощник депутата Катаева С М . 
От аппарата Думы города Сургута: 
4. Васильев Р.Ю. - руководитель аппарата 
5. Ракитина Т.В. - и.о. начальника юридического отдела 
6. Абашева Е.Н. - консультант отдела по сопровождению дея

тельности постоянных комитетов Думы города 
7. Луговая И.В. - консультант отдела по сопровождению дея

тельности постоянных комитетов Думы города 
8. Сивоконь З.А. - специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 
9. Гречухина А.В. - начальник отдела организационного обеспече

ния деятельности Думы города 
10. Селякова А.С. - специалист I категории отдела организацион

ного обеспечения деятельности Думы города 
11. Таран Л.Р. - специалист I категории отдела организацион

ного обеспечения деятельности Думы города 



ПРОТОКОЛ № 1 
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам: 
1. Об избрании председателя постоянного комитета Думы города по 
нормотворчеству, информационной политике и правопорядку. 
2. Об избрании заместителя председателя постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку. 

г. Сургут 
04.05.2011 

14-30 

зал заседаний Думы города 

Присутствовали: 
члены постоянного комитета по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку, депутаты Думы города - 4: 
Бруслиновский И.П. - по избирательному округу № 1 
Бондаренко С.А. - по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 
Алексеев А.П. - по избирательному округу № 4 
Вац А.С. - по избирательному округу № 10 

Список присутствующих прилагается 

Председательствующий: Бондаренко С.А. - Председатель Думы города 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 
Проинформировал о количестве присутствующих на засе
дании членов постоянного комитета Думы города по 
нормотворчеству, информационной политике и право
порядку (4 депутата). 
Отметил, что заседание комитета правомочно. 

I . СЛУШАЛИ: ОБ ИЗБРАНИИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО НОРМОТВОРЧЕСТВУ, 
ИНФОРМАЦИОННОЙ ПОЛИТИКЕ И ПРАВОПОРЯДКУ 

Выступил Бондаренко С.А. 

Пояснил порядок избрания председателя комитета, 
разъяснил функций, выполняемые им. 
Предложил кандидатуру депутата Алексеева А.П. на долж
ность председателя постоянного комитета Думы города по 
нормотворчеству, информационной политике и право
порядку. 



Иных кандидатур предложено не было. 

ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы избрать председателем постоянного 
комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку депутата 
Алексеева А.П. 

«за» - единогласно 

РЕШИЛИ: Цз&ратъ_председателем постоянндго_комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и 
правопорядку депутата Алексеева А.П. 

П. СЛУШАЛИ: ОБ ИЗБРАНИЙ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО 
НОРМОТВОРЧЕСТВУ, ИНФОРМАЦИОННОЙ ПОЛИ
ТИКЕ И ПРАВОПОРЯДКУ 

Выступил Бондаренко С.А. 

Пояснил порядок избрания заместителя председателя 
комитета, разъяснил функции, выполняемые им. 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. 

Предложил кандидатуру депутата Бруслиновского И.П. на 
должность заместителя председателя постоянного комитета 
Думы города по нормотворчеству, информационной поли
тике и правопорядку. 

Иных кандидатур предложено не было. 

ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы избрать заместителем председателя 
постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку депутата 
Бруслиновского И.П. 

«за» - единогласно 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Отметил, что предложения в план работы комитета Думы 
города по нормотворчеству, информационной политике и 
правопорядку на I полугодие отсутствуют, необходимо 
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подготовить вопросы в план работы комитета на I и I I 
полугодия. 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. 

Отметил, что: 
- вопросы в план работы необходимо формировать с учетом 
наказов жителей города, поступивших во время 
предвыборной компании; 
- имеется ряд предложений у депутата Ваца А.С. 
относительно информационной политики (по вопросам 
присутствия прессы на заседаниях); 
- имеется ряд собственных предложений относительно 
обеспечения общественного правопорядка в связи с 
наступающим летним сезоном; 
- возможно расширить уже поданные им предложения в 
план работы комитета, проанализировать предложения, 
поступившие в другие постоянные комитеты Думы города 
(так как зачастую вопросы перекликаются) и 
сформулировать их с учетом специфики настоящего 
комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Уточнил, возможно ли сделать открытыми для прессы 
заседания депутатских слушаний. 

ВЫСТУПИЛ: Бац А.С. 

Пояснил, что этот вопрос неоднократно обсуждался и в 
настоящее время работа организована таким образом, что 
Дума города либо дает разрешение на присутствие 
журналистов на заседании постоянных комитетов и 
депутатских слушаниях, либо не дает такого разрешения. 
Отметил, что исходя из практики, ранее не было 
принципиальных отказов в присутствии прессы на 
заседаниях постоянных комитетов и депутатских 
слушаниях. 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. 

Обратил внимание на то, что специфика комитета по 
нормотворчеству, информационной политике и 
правопорядку достаточно сложная. 
Обратился с просьбой к специалистам отдела по 
сопровождению деятельности постоянных комитетов Думы 
города проанализировать практику работы подобных 
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комитетов в представительных органах других городов и 
представить такую информацию. 

Бондаренко С.А. 

Проинформировал о том, что в Думу города поступили 
материалы по неисполненным судебным решениям о сносе 
киосков. 

Алексеев А.П. 

Отметил, что: 
-вопрос относится к комитету по городскому хозяйству и 
Перспективному развитию города, но поскольку речь идет о 
неисполнении судебных решений, то вопрос относится и к 
комитету по нормотворчеству, информационной политике и 
правопорядку; 

к нему обращался первый заместитель главы 
Администрации города Марков Р.И. с просьбой оказать 
содействие в этом вопросе, в связи с чем необходимо 
запланировать этот вопрос для рассмотрения на комитете в 
июне 2011 года. 
Обратился с просьбой к депутатам Думы города 
Предоставить свои предложения в план работы постоянного 
комитета, проанализировав их со специалистами отдела по 
сопровождению деятельности постоянных комитетов Думы 
города. 

1. избрать заместителем председателя постоянного 
комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку депутата 
Бруслиновского ИЛХ 
2. Аппарату Думы города: 
- проанализировать и представить информацию о практике 
работы комитетов подобных постоянному комитету Думы 
города по нормотворчеству, информационной политике и 
правопорядку в представительных органах других городов; 
- включить в план работы постоянного комитета Думы 
города по нормотворчеству, информационной политике и 
правопорядку на июнь 2011 года вопрос «О ситуации, 
связанной с неисполнением судебных решений об 
освобождении земельных участков от незаконно 
установленных движимых объектов»; 
- проанализировать предложения, поступившие в план 
работы других постоянных комитетов Думы города, и 
сформулировать их с учетом специфики постоянного коми-



тета Думы города по нормотворчеству информационной 
политике и правопорядку для включения в план работы. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 

Секретарь, 
начальник отдела 
организационного обеспечения 
деятельности Думы города А.В. Гречухина 

Витковская T.A. 
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Список присутствующих 
на заседании постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку (04.05.2011) 

№ Ф.И.О. Должность 
от аппарата Думы города: 
1. Лапина Анна Александровна помощник Председателя Думы города 
2. Ракитина Татьяна Владимировна и.о. начальника юридического отдела 
3. Абашева Елена Николаевна и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов 
Думы города 

4. Гречухина Алла Викторовна начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

5. Витковская Татьяна Анатольевна специалист 1 категории отдела организа
ционного обеспечения деятельности Думы 
города 
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ПРОТОКОЛ № 1 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике по 
вопросам: 
1. Об избрании председателя постоянного комитета Думы города по социальной 
политике. 
2. Об избрании заместителя председателя постоянного комитета Думы города по 
социальной политике. 
3. Разное: 

- о вопросах, предполагаемых к рассмотрению на заседании постоянного 
комитета Думы города по социальной политике в июне 2011 года. 

г. Сургут 
04.05.2011 

14-30 
зал заседаний Думы города 

Присутствовали: 
члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы города 
6: 
Иванисов Н.Ф. - по избирательному округу № 8 
Макеев С.Ф. - по избирательному округу № 9 
Рябов С В . - по избирательному округу № 12 
Слепов М.Н. - по избирательному округу № 13 
Рябчиков В.Н. - по избирательному округу № 16 
Скоробогатов Э.Е. - по избирательному округу № 22 
депутаты Думы города - 1: 
Бондаренко С.А. - по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

Список присутствующих прилагается 

Председательствующий: Бондаренко С.А. - Председатель Думы города 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Проинформировал о количестве присутствующих на 
заседании членов постоянного комитета Думы города по 
социальной политике (6 депутатов). 
Отметил, что Заседание комитета правомочно. 

I . СЛУШАЛИ: ОБ ИЗБРАНИИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОЛИТИКЕ 

Выступил Бондаренко С.А. 



Пояснил порядок избрания председателя комитета, разъяснил 
функции, выполняемые им. 
Уточнил о кандидатурах на должность председателя комитета 
по социальной политике. 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Предложил кандидатуру депутата Скоробогатова Э.Е. на 
должность председателя комитета по социальной политике. 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 

Предложил провести обсуждение по кандидатурам на 
Должности председателя комитета по социальной политике и 
его заместителя. 

После обсуждения иных кандидатур предложено не было. 

ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы избрать председателем постоянного 
комитета Думы города по социальной политике депутата 
Скоробогатова Э.Е. 

«за» - единогласно 

РЕШИЛИ: Избрать председателем постоянного комитета Думы города 
по социальной политике депутата Скоро6статовагЭтВг~~~ 

П. СЛУШАЛИ: ОБ ИЗБРАНИИ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО СОЦИ
АЛЬНОЙ ПОЛИТИКЕ 

Выступил Бондаренко С.А. 

Пояснил порядок избрания заместителя председателя 
комитета, разъяснил функции, выполняемые им. 

Проинформировал о том, что на должность заместителя 
председателя комитета по социальной политике предложена 
кандидатура депутата Рябчикова В.Н. 

Иных кандидатур предложено не было. 
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ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы избрать заместителем председателя 
постоянного комитета Думы города по социальной политике 
депутата Рябчикова В.Н. 

«за» — единогласно 

РЕШИЛИ: Избрать заместителем председателя постоянного комитета 
Думы города по социальной политике депутата рябчи
кова В.Н. 

I I I . СЛУШАЛИ: РАЗНОЕ: 
О ВОПРОСАХ, ПРЕДПОЛАГАЕМЫХ К РАССМОТРЕНИЮ 
НА ЗАСЕДАНИИ ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ 
ГОРОДА ПО СОЦИАЛЬНОЙ ПОЛИТИКЕ В ИЮНЕ 2011 
ГОДА 

Выступил Бондаренко С.А. 

Проинформировал о том, что докладчиком по данному 
Вопросу будет Абашева Е.Н., и.о. начальника отдела по 
сопровождению деятельности постоянных комитетов Думы 
города. 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 

Уточнил относительно возобновления работы Совета 
депутатов четырех Дум. 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. 

Пояснил, что в этом направлении уже ведется работа, 
готовятся соответствующие документы. 

ВЫСТУПИЛА: Абашева Е.Н. 

Проинформировала о том, что подготовлена Таблица с 
вопросами, предлагаемыми для рассмотрения на заседании 
постоянного комитета Думы города по социальной политике. 
Отметила, что часть вопросов предлагается включить в 
повестку дня заседания постоянного комитета на июнь 2011 
года, часть вопросов перенести на I I полугодие 2011 года. 

Обсуждались вопросы о том, что: 
- вопрос № 2 таблицы «О подготовке к организации отдыха, 
оздоровления и занятости детей, подростков, молодежи» 
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необходимо включить в план работы комитета в связи с тем, 
чтобы депутаты были информированы о проводимых ранее 
мероприятиях по организации летнего отдыха для 
рассмотрения вопроса «Об итогах летней оздоровительной 
компании 2011 года»; 
- в мае нет возможности проводить заседания Постоянных 
комитетов потому, что председатели комитетов и заместители 
председателя комитетов будут утверждены только на 
майском заседании Думы города; 
- нельзя исключать вопрос № 7 таблицы «Об организации 
социального обслуживания ветеранов Великой Отечест
венной войны учреждениями социального обслуживания» 
поскольку этот вопрос актуален всегда. 

В обсуждении вопросов приняли участие Макеев С.Ф., 
Слепов М.Н., Рябов СВ. , Скоробогатов Э.Е., Рябчиков В.Н. 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 

Обратил внимание на то, что вскоре будут упразднены 
спортивные секции, действующие на базе общеобразова
тельных учреждений города в подвальных и цокольных 
этажах. Для подготовки альтернативных спортивных 
сооружений обозначен переходный период - 3 года. 
Отметил, что необходимо уже сейчас включать этот вопрос в 
план работы комитета. 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С Ф . 

Предложил составить отдельный план в этом направлении 
для обсуждения на комитете с тем, чтобы сделать ревизию 
состояния физической культуры и спорта на сегодняшний 
день. 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. 

Отметил, что в представленной таблице отсутствуют 
вопросы, касающиеся здравоохранения. 

ВЫСТУПИЛА: Абашева Е.Н. 

Напомнила, что в настоящее время рассматриваются вопросы 
на июнь 2011 года, впереди еще I I полугодие, в план работы 
которого ожидаются предложения от депутатов Думы города 
(письма будут разосланы позднее). 
Пояснила, что: 
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- в феврале 2011 года депутатами Думы города IV созыва 
рассматривался вопрос относительно закрытия спортивных 
секций, действующих на базе общеобразовательных 
учреждений города в подвальных и цокольных этажах. Была 
получена информация от комитета по физической культуре и 
спорту департамента культуры, молодежной политики и 
спорта о том, что ведется ревизия подобных спортивных 
секций. 
Предложила рассмотреть данный вопрос в сентябре 2011 
года. 

ВЫСТУПИЛ: Иванисов Н.Ф. 

Отметил, что необходимо выдать членам постоянного 
комитета по социальной политике уже разработанные 
мероприятия по подготовке образовательных учреждений к 
началу учебного года 2011 - 2012, чтобы не дублировать, 
поскольку эти вопросы также обсуждались депутатами Думы 
города IV созыва, а дополнить новыми предложениями. 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. 

Предложил запросить информацию у Черняка Я.С., 
проводившего заседание координационного совета на эту 
тему. 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 

Отметил, что поскольку в феврале проводилась ревизия 
спортивных объектов, действующих на базе общеобразова
тельных учреждений города в подвальных и цокольных 
этажах, необходимо пригласить заместителя главы 
Администрации города Черняка Я . С , председателя Комитета 
по физической культуре и спорту департамента культуры, 
молодежной политики и спорта Третяка СИ. для доклада по 
этому вопросу. 

ВЫСТУПИЛ: Иванисов Н.Ф. 

Отметил, что: 
- в департаменте образования Администрации города Сургута 
был издан приказ, согласно которому специальная комиссия 
посещала все общеобразовательные и дошкольные 
образовательные учреждения на предмет проверки 
помещений (их состояния), в которых осуществляют свою 
деятельность спортивные секции; 
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- существуют помещения, в которых соблюдены и высота, и 
освещенность, имеется вентиляция, но в них все равно по 
новым санитарным правилам нельзя осуществлять свою 
деятельность спортивным секциям. И также существуют 
такие помещения, в которых не соблюдены никакие нормы и 

, правила и заниматься спортом в таких помещениях 
Действительно нельзя; 
- необходимо оценивать все помещения, в которых ведут 
свою деятельность спортивные секции, и если состояние 
некоторых из них позволяет, то возможно ближайшие три 
переходных года проводить в них занятия спортом; 
- возможно запросить информацию о ревизии спортивных 
объектов, действующих на базе общеобразовательных и 
дошкольных образовательных учреждений города в 
подвальных и цокольных этажах, в департаменте образования 
Администрации города Сургута. 

ВЫСТУПИЛА: Абашева Е.Н. 

Уточнила, достаточно ли будет запросить информацию по 
обозначенному вопросу, либо необходимо организовывать 
заседание комитета, на котором будет осуществляться доклад 
на эту тему. 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С В . 

Отметил, что: 
- необходимо организовать в ближайшее время встречу с 
Заместителем главы Администрации города Черняком Я . С и 
заслушать информацию по вопросу проведенной ревизии 
спортивных секций, действующих на базе общеобразова
тельных и дошкольных образовательных учреждений города 
в подвальных и цокольных этажах, а также предложения по 
выходу из сложившейся ситуации, чтобы было понимание 
того, к чему необходимо стремиться; 
- комитет фактически состоялся, имеется председатель 
комитета, заместитель председателя комитета и нет 
необходимости откладывать этот вопрос до июня 2011 года. 

ВЫСТУПИЛА: Абашева Е.Н. 

Пояснила, что: 
- этот вопрос, возможно, включить в повестку дня и 
рассмотреть его в рамках заседания постоянного комитета по 
социальной Политике в июне 2011 года; 
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- процедура не изменится от того, пойдут ли депутаты на 
встречу к заместителю главы Администрации города Черня
ку Я . С , либо рассмотрят вопрос в рамках заседания 
постоянного комитета. 

ВЫСТУПИЛИ: Макеев С.Ф., Иванисов Н.Ф. 

Выразили мнение о том, что необходимо организовать (в мае 
2011 года) рабочую встречу с заместителем главы 
Администрации города Черняком Я.С. в Думе города. 

ВЫСТУПИЛ: Иванисов Н.Ф. 

Выразил озабоченность по поводу: 
переполненных классов в общеобразовательных 

учреждениях города (что ведет к нарушению санитарных 
норм и правил); 
- отсутствия на ближайшие три года ввода новых школ. 
Отметил, что необходимо уже в настоящее время решать 
проблему строительства новых школ. 

Обсуждались вопросы о том, что: 
- ранее были направлены письма в окружную Думу, 
правительство округа по вопросу финансирования 
строительства новых школ, но пока все безрезультатно; 
- необходимо вновь обращаться в округ за оказанием 
содействия в строительстве новых школ; 
- необходимо возобновлять работу Совета депутатов четырех 
Дум, так как для решения многих вопросов требуется 
содействие депутатов окружной и областной Дум; 
- остро стоит проблема с ремонтом действующих городских 
больниц и строительством новых (застраиваются новые 
микрорайоны и уже сейчас необходимо решать вопрос со 
строительством в них новых больниц); 

В обсуждении вопросов приняли участие Иванисов Н.Ф., 
Абашева Е.Н., Рябов СВ. , Слепов М.Н. 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. 

Предложил: 
подготовить и направить заместителю главы 

Администрации города Черняку Я.С. письмо с 
постановочными вопросами для подготовки к встрече с 
депутатами Думы города; 
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- по результатам встречи подготовить вопросы для включения 
в план работы комитета на I I полугодие. 
Обратился к депутату Рябчикову В.Н. с просьбой подготовить 
такое письмо на имя заместителя главы Администрации 
города Черняка Я.С. за подписью Председателя Думы города 
Бондаренко С.А. 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. 

ВЫСТУПИЛ: 

Выразил мнение о том, что, поскольку депутаты занимаются 
профессионально определенными направлениями дея
тельности (образование, здравоохранение, физическая 
культура и спорт), необходимо сформулировать свои вопросы 
по проблемам, существующим в этих сферах и изложить их в 
общем письме на имя Черняка Я.С. 

Рябов С В . 

Отметил, что необходимо собраться после майских 
праздников и всем вместе сформулировать вопросы, которые 
будут направлены заместителю главы Администрации города 
Черняку Я.С. 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. 

РЕШИЛИ: 

Предложил организовать встречу для обсуждения вопросов 
13.05.2011, время согласовать дополнительно. 

1. Провести рабочую встречу депутатов, членов постоянного 
комитета Думы города по социальной Политике, с целью 
обсуждения постановочных вопросов для направления 
заместителю главы Администрации города Черняку Я . С 
2. Аппарату Думы города: 
- ознакомить членов постоянного комитета Думы города по 
социальной политике с разработанными мероприятиями по 
подготовке образовательных учреждений к началу учебного 
года 2011-2012; 
- организовать в мае 2011 года рабочую встречу с 
заместителем главы Администрации города Черняком Я.С. 

Председатель Думы города 

Секретарь, 
начальник отдела 
организационного обеспечения 
деятельности Думы города 
Витковская T.A. 

С.А. Бондаренко 

А.В. Гречухина 



Список присутствующих 
на заседании постоянного комитета Думы города 

по социальной политике (04.05.2011) 

№ Ф.И.О. Должность 
от аппарата Думы города: 
1. Лапина Анна Александровна помощник Председателя Думы города 
2. Ракитина Татьяна Владимировна и.о. начальника юридического отдела 
3. Абашева Елена Николаевна и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов 
Думы города 

4. Гречухина Алла Викторовна начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

5. Витковская Татьяна Анатольевна специалист 1 категории отдела организа
ционного обеспечения деятельности Думы 
города 
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